

校訓:「創造」「根気」「協力」 教育目標:「ゆたかにきずき あしたをになう ～心やさしく おおらかに～」



仙北市立神代中学校 学校報

No.74 令和5年3月9日(木)

全員無事に受検を終了

3月7日(火)・8日(水)は秋田県公立高等学校1次募集特色選抜・一般選抜受検日(1日目に学力試験、2日目に特色選抜面接と2日間で実施する場合もありました)でした。本校3年生は全員無事受検を終えることができ、まずはホッとしているところです。保護者の皆様には、送迎や電話連絡等ご難儀をおかけいたしました。ご協力ありがとうございました。

10日は同窓会入会式

卒業を迎える3年生が明日同窓会に入会します。本校では、これまで約6,600名の卒業生を輩出し、地域のために力を発揮してくれています。清翔学年のみなさんもその仲間入りとなります。式には同窓会副会長の草薨博美様が出席してください。

11日は卒業式

11日(土)は、76期生卒業証書授与式です。今年度もコロナ禍のため、来賓の出席はご遠慮いただき、在校生・教職員、保護者の方のみで実施致します。

この「卒業式」は、学校行事の中でも最重要の儀式的行事となります。ご承知のように、学校における教育課程を全て修了したことを認定し、卒業証書を授与することで門出を祝う式典であります。また、卒業生が家族やこれまでお世話になった方への感謝を伝えたり、1・2年生にとっては、先輩への感謝やこの後のことは任せてくださいという決意を表していく時間だと考えています。卒業生は、この3年間コロナ禍の中、マスクを付けての生活に加え、感染拡大防止策として行動が大きく制限された生活を余儀なくされました。こうした中、一人一人が自身の力を発揮し、大きく成長しました。本当によくがんばりました。かかわった全ての人で卒業を祝いたいと思います。1・2年生は20

日(月)に「修了式」を迎えます。修了とは、学業の課程を終えることを意味します。すなわち修了式とは、その学年の課程を全て終えたということを認定し、「修了証書」を渡す式のことを言います。同時に、新年度に向けて心身ともに準備をスタートさせる時でもあります。

県中体連大会参加申請手続要項開示

2月PTAで一部説明しましたが、来年度の夏の全国大会(中体連主催)参加について、日本中体連の方針が県中体連HPに6日(月)アップされましたので、ご確認ください。

また、1・2年生徒には、「大曲仙北中学校総合体育大会における参加資格緩和について」等を昨日配布しましたので、ご一読ください。今後、新年度に入ると、夏の総体に部活動から出場するか、地域クラブから出場するかの選択をしていただくこととなりますので、それまでご家庭でご検討ください。

仙北市連合PTA事業

今年度の仙北市連合PTAの事業として、市内各校に図書への寄贈がありました(写真)。

「荒地の家族(佐藤厚志 新潮社)」「水を伝う玉川毒水(草薨裕 クレヴィス)」など、全10冊をいただきました。

図書室に置き、読書や各教科で活用してまいります。

